

Rutan Blora Sabet Dua Penghargaan di Refleksi Akhir Tahun Kemenkumham Jateng

Dheny Window - BLORA.JURNALIS.ID

Dec 27, 2024 - 22:01



Rutan Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora kembali mencatatkan prestasi gemilang di penghujung tahun 2024.

Semarang – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora kembali mencatatkan prestasi gemilang di penghujung tahun 2024. Dalam acara Refleksi Akhir Tahun yang digelar oleh Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) Jawa Tengah Rutan Blora berhasil menyabet dua prestasi gemilang, Jumat (27/12/2024).

Dalam acara yang digelar di Aula Kresna Basudewa, Rutan Blora berhasil meraih penghargaan sebagai Pengelola Website dan PPID (Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi) Terbaik I. Selain itu, Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, juga mendapatkan predikat Pelopor Pembangunan Zona Integritas atas dedikasinya dalam mendorong reformasi birokrasi dan pelayanan publik yang berintegritas setelah sebelumnya Rutan Blora meraih predikat Wilayah Bebas Korupsi (WBK) beberapa saat lalu.



Kedua penghargaan tersebut diberikan sebagai bentuk apresiasi atas komitmen Rutan Blora dalam memberikan pelayanan informasi publik yang cepat, akurat, dan transparan. Pengelolaan website yang responsif, informatif, serta inovatif menjadi nilai tambah yang membawa Rutan Blora ke posisi puncak dalam kategori ini.

Budi Hardiono menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas penghargaan ganda yang diterima institusinya.

“Prestasi ini adalah buah kerja keras dan sinergi seluruh tim di Rutan Blora. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan informasi kepada masyarakat dan menjaga integritas dalam setiap langkah kami,” ujarnya.



Acara tersebut turut dihadiri oleh Staf Ahli Menteri Bidang Hubungan Antar Lembaga dan Penguatan Reformasi Birokrasi, Sucipto, serta jajaran Pimti Pratama Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah dan seluruh Kepala Satuan Kerja di bawah naungan Kemenkumham Jawa Tengah.

Penghargaan ini tidak hanya menjadi bukti nyata atas inovasi dan transparansi informasi publik yang dilakukan Rutan Blora, tetapi juga menunjukkan pentingnya integritas dalam pelayanan publik. Dengan penghargaan ini, Rutan Blora diharapkan terus menjadi inspirasi bagi satuan kerja lainnya.